

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **4.1 Simpulan**

PPPTMGB "LEMIGAS" Jakarta merupakan lembaga minyak dan gas bumi sebagai pusat penelitian dan pengembangan minyak dan gas bumi yang sudah berdiri sejak tahun 1965 yang berada dibawah naungan KESDM. Lembaga ini memiliki tugas untuk melaksanakan penelitian, pengembangan, perekayasaan teknologi, pengkajian dan survei serta pelayanan jasa di bidang minyak dan gas bumi. Kerja Profesi (KP) merupakan suatu kegiatan yang dilakukan untuk dapat memperoleh berbagai pengalaman baru dan menambah wawasan terkait dunia kerja. Praktikan melaksanakan kegiatan KP di PPPTMGB "LEMIGAS. Selama melaksanakan KP, Praktikan ditempatkan pada Sub Bagian Keuangan pada Pengelola Verifikasi dan Penguji Tagihan. Kegiatan yang dilakukan Praktikan dengan diberikan tugas untuk melakukan pemeriksaan dokumen dan pengisian lembar alur lintas dokumen perjalanan dinas, merupakan pengalaman baru yang telah diperoleh selama kegiatan KP.

Praktikan memperoleh wawasan baru tentang aktivitas yang dilakukan suatu lembaga dengan mempelajari berbagai tahapan pada prosedur yang dilakukan dalam memeriksa suatu dokumen tagihan. Pemeriksaan dilakukan dengan menghitung kembali jumlah uang yang terdapat dalam dokumen menggunakan Microsoft excel. Praktikan juga mempelajari bagaimana melakukan pengisian lembar alur lintas dokumen. Kegiatan KP ini juga memberikan wadah bagi Praktikan guna mengembangkan skill dan keterampilan yang berkaitan dengan kegiatan yang telah dilakukan.

Selama melaksanakan KP pastinya akan terdapat suatu kendala yang terjadi, adanya suatu kendala merupakan hal yang tidak dapat dihindari oleh Praktikan. Namun dengan adanya kendala merupakan suatu pembelajaran bagaimana Praktikan dapat memecahkan suatu masalah dan mencari solusinya. Dengan kendala tersebut Praktikan telah

memperoleh suatu pandangan mengenai situasi-situasi yang dapat terjadi dalam mengerjakan suatu tugas. Segala sesuatu yang telah dilakukan dan pengalaman yang didapatkan memberikan Praktikan gambaran bagaimana keadaan di dunia kerja.

#### **4.2 Saran**

Kegiatan Kerja Profesi (KP) di PPPTMBG “LEMIGAS” merupakan wadah bagi Praktikan untuk memperoleh wawasan dan pengalaman baru dengan terjun langsung di dunia kerja. Adapun saran-saran yang diberikan oleh Praktikan :

1. Bagi Praktikan Selanjutnya
  - a. Menggali informasi mengenai kegiatan Kerja Profesi secara detail agar selama pelaksanaan KP sudah sesuai dengan pedoman yang berlaku.
  - b. Mencari dan menetapkan perusahaan/intansi yang akan menjadi tempat kegiatan KP sesuai dengan kriteria yang ditetapkan dan sesuai keinginan dengan mempertimbangkan berbagai hal.
  - c. Persiapan diri agar dapat turun langsung di dunia kerja terkait dengan pekerjaan yang akan diberikan dan situasi kerja.

2. Bagi PPPTMGB “LEMIGAS”

Menjalin kerjasama dengan berbagai universitas-universitas lain baik Negeri atau swasta untuk dapat menerima mahasiswa/i yang ingin melaksanakan kegiatan magang.